

# Pescadores de Feria de Las Pulgas siguen con problemas de seguridad

**Vendedores de pescado piden mayor orden y seguridad en el lugar.**

Fabiola Vega Molina  
La Estrella

**F**ue hace más de un año que este diario realizó una nota sobre la seguridad en el sector de la pescadería en La Feria de Las Pulgas.

En ese entonces, los vendedores indicaron que en el sector la falta de seguridad era evidente como también el hecho de que no podían vender sus productos ya que comerciantes ambulantes vendían el pescado abajo de la feria, por lo que la gente no llegaba hasta donde está la pescadería.

Desde ese entonces la situación no ha cambiado para el sector de la pescadería. Celedonio Vega, vicepresidente de la Feria de las Pulgas y comerciante del área de pescadería, señaló a La Estrella que siguen con los mismos problemas.

“Es una situación que nos tiene bastante desesperados porque la inseguridad hace que las perso-



FABIOLA VEGA MOLINA

LO QUE ANTES ERA UN LUGAR REPLETO DE GENTE, AHORA ESTÁ VACÍO Y SIN VENDEDORES.

nas no suban para comprarnos. Sin ir más lejos, hace un par de meses a una persona la mataron y quedó al lado de la pescadería, estuvieron las policías y eso nos dejó más marcado como un sector peligroso”, comentó Vega.

Esta situación ha sido bastante difícil para ellos como gremio ya que sus ventas han bajado considerablemente.

Además, el lugar donde se encuentran ellos, al estar con pocos vendedo-

res, está casi siempre con basura.

“Como el lugar se ve vacío, la gente aprovecha de dejar la basura acá y tenemos que estar todos los días limpiando para que no se vea tan sucio pero esto no puede seguir pasando. (...) Llevamos muchos años en esta situación y esperamos que con la nueva administración de la municipalidad haya mejoras con al seguridad”, expresó.

Por otra parte, el que se

pongan vendedores ambulantes abajo de la feria vendiendo pescados, les perjudica en sus ventas.

“Muchos de ellos están sin permiso vendiendo los pescados, uno no sabe si están en buen estado pero la gente les compra porque los venden un poco más barato y así no suben hasta acá. (...) Necesitamos que haya un orden acá, nosotros estamos con todo los papeles al día y necesitamos trabajar”, finalizó.